

MOTORSPORT / Das beste Ergebnis seit Bestehen des ACC Racing Teams führen die Lasseer Biker in Most (CZE) ein.

Meilenstein erreicht

Bei wechselhaftem und ganz und gar nicht sommerlichem Wetter präsentierte sich das ACC Racing Team um „Chef“ Michael Ankwitsch in Hochform.

Im Rahmen der GH-Moto Meisterschaft belegten Ankwitsch und Harald Unfried (ACC I) den ersten, Hans Grill und Alex Ankwitsch (ACC II) den zweiten Platz. Damit liegt das Einser-Team nur einen Punkt hinter dem Führenden, während die Zweier-Kombo auf dem dritten Platz lauert. Noch besser erging es den Lasseern im Einzel in der Supersportklasse. Hier holte sich Michael Ankwitsch erneut den ersten Platz, womit er sich nun auch in der Gesamtwertung in vorderster Front wie-



Siegerehrung. Michael Ankwitsch (Mitte) jubelt über den Sieg, auch Hans Grill (rechts) freut sich über das Podest.

FOTO: ZVG

derfindet. Hans Grill wurde Dritter und belegt selbigen Rang auch im Gesamtklasse-

ment. „Einfach nur traumhaft“, jubelte Teamchef Ankwitsch überglücklich.